



Russland beschießt zivile Ziele in der Ukraine, darunter ein Kinderkrankenhaus, und tötet Dutzende

- Jeremiah Jacques
- [09.07.2024](#)

Russland hat am 8. Juli einen massiven Raketenangriff auf die Ukraine durchgeführt und dabei zivile Ziele getroffen, darunter das größte Kinderkrankenhaus des Landes.

- Russland hat in fünf ukrainischen Städten zivile Einrichtungen, hauptsächlich Wohnhäuser, angegriffen.
- Die ukrainischen Streitkräfte fingen 30 Raketen ab, aber acht durchbrachen die Verteidigungsanlagen.
- Mindestens 36 Menschen, alles Zivilisten, wurden durch die russische Aggression getötet.
- Mehr als 150 Menschen wurden verletzt.
- Unter den Opfern sind mindestens 2 Tote und 16 Verletzte im Okhmatdyt Kinderkrankenhaus in Kiew.
- Es war die tödlichste Welle von Raketenangriffen Russlands seit mehreren Monaten.

Today a missile fired by the Russian military into Kyiv hit the Okhmatdyt Children's Hospital.

We can never allow acts of such barbarism to be normalised. They are crimes against humanity; crimes against all that it is to be human. pic.twitter.com/xoyYvUhPY6

— Larry the Cat (@Number10cat) [July 8, 2024](#)

In unserer Ausgabe vom Mai/Juni 2023 schrieb der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry:

Der Russland-Ukraine-Krieg vermittelt der Welt ein anschauliches Bild vom Ausmaß des Bösen, das Putin zu begehen bereit ist. ...

Putin ist ein böser, skrupelloser, rachsüchtiger Agent mit Methoden der psychologischen Kriegsführung, Attentaten und Krieg nach sowjetischem Vorbild. Er verfolgt eine abscheuliche und verheerende Politik, die durch und durch krank und sogar satanisch ist!

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie Herrn Flurrys kostenlose [Broschüre *Der prophezeite „Fürst von Russland“*](#).